



Country Pop

Amber Rae

Amber Rae wuchs zweisprachig mit einer amerikanischen Mutter und einem Schweizer Vater auf. Schon früh begann sie, sich für die Musik zu interessieren und Gesangsunterricht zu nehmen. Mit zwölf Jahren schrieb Amber ihre ersten Songs. Sie war stark beeinflusst vom amerikanischen Country-Pop, den ihre Mutter ihr in die Wiege legte. Die junge Künstlerin ist im Schweizer Musikmarkt nicht neu. Vor einigen Jahren machte sie mit ihrer Girl Group «Miracle Four» Schlagzeilen. Eine Tour durch London und Dublin ermöglichte Amber, ihre wahre Leidenschaft für die Musik zu wecken. Als sich die Gruppe auflöste, begann die junge Rheintalerin ein Musikstudium in Winterthur und beschloss, eine EP zu produzieren.

Eine eigene EP mit ihren eigenen Songs mit dem Genre vertreten, bei dem sie sich am meisten zuhause fühlt: Country! Ehrliche Songs, vorsichtig ausarbeitete Arrangements, und eine Stimme mit viel Herz machen ihre Musik aus. Die EP namens «Ride Or Die» erschien im Mai 2020 und enterte sofort die Schweizer Album Charts auf Platz 65. Ein erfolgreicher Start ins Musikbusiness!